



- Teilen
- Drucken
- Als PDF speichern

[Zurück zur Übersicht](#)
[Pressemitteilung](#)

L564: Fahrbahndeckeninstandsetzung Fischweier-Busenbach

01.08.2022



Stockr - stock.adobe.com

Die vom 29. Juli bis 8. August 2022 geplante Fahrbahndeckeninstandsetzung an der L 564 zwischen Fischweier und Busenbach kann zu dem genannten Termin leider nicht umgesetzt werden. Grund dafür sind Kapazitätsengpässe bei der bauausführenden Firma. Das Regierungspräsidium steht derzeit mit der Firma

zwecks Abstimmung eines neuen Baubeginns in Kontakt. Sobald der neue Termin feststeht, wird das Regierungspräsidium Karlsruhe diesen bekanntgeben und bittet die Anwohner und Verkehrsteilnehmenden wegen der Verschiebung um Verständnis.

Kategorie:

Abteilung 4 Baustellen Straßenbau Verkehr

Verwandte Nachrichten:

L564: Fahrbahndeckeninstandsetzung Fischweier-Busenbach (11.08.2022)